
1 

令和５年 第１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和５年１月１９日（木）

                          午後３時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  小 林 正 明

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    小 林 正 明

生涯学習課長    太 田   晃

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

  学校保健課長    狩 野 友 重

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第２２回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）第７５回優良公民館表彰の受賞について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（２）令和４年度川口市優秀教職員表彰被表彰者について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和４年度大貫海浜学園・水上少年自然の家校外教育終了報告について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、日帰りで実施したとのことだが、具体的な活動内容は。

        ２点目として、来年度は２泊３日に戻すのか。

学務課長    １点目について、大貫海浜学園では、学園前の砂浜にて、砂を用いた造形

をするサンドアートを行い、好評を得た。水上少年自然の家では、一ノ倉沢

の途中までバスに乗り、そこからハイキングを行い、限られた時間のなかで、

それぞれの地域の特色を活かした校外教育を行うことができた。

   ２点目について、来年度は１泊２日の予定である。

菅原委員    大貫海浜学園について、東京湾観音まで歩いた学校はあるか。

        また、これに関連して、来年度の活動で歩く場合、山道の整備等はどうす

るのか。

学務課長    今年度は、バスで行った学校はあるが歩いて行った学校はない。

        来年度についても、東京湾観音へ行く場合でも山道は歩かずにバスで向か

うよう考えている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（５）令和５年度市立幼稚園園児数について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）卒業（園）式及び入学（園）式について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    人数制限は設けるのか。

学務課長    保護者は２名以内とするなど、制限を設ける予定である。
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宿谷委員    保護者は２名以内とのことだが、市内全校で統一的なものか。

指導課長    市内全校に統一的に指示をした。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（７）いじめ対応事例集について

【説 明】   （指導課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    いじめ問題について、学校だけで解決できずに、教育委員会が指導するケ

ースが多くなっているように感じるが、その点についていかがか。

指導課長    多くの学校で、いじめの解決や、その後の丁寧な見届けまで行っているが、

教育委員会としても、学校から相談や報告を受けた場合等、一体となってい

じめ問題に取り組んでいるところである。

        本事例集は、各学校において、より適切な対応をすることができるよう作

成したものである。

中田委員    この事例集の活用方法は。

指導課長    ２月１３日に、各学校から２名参加し、事例集の具体的な活用方法につい

て研修を行う。各事例の良い点や課題点などを示しながら、各学校における

研修会の中でどのようにこの事例集を活用するか、指導する。

中田委員    各学校への配布方法は。

指導課長    紙の冊子だけでなく、各学校の教員に行き渡るよう、電子データでも送る

予定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（８）川口市外国人児童生徒支援員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    来年度から新たに導入するものか。

指導課長    その通りである。

菅原委員    すでに県費にて配置している日本語指導の加配教員とは別に、市費にて配

置をするのか。また、具体的な配置方法は。

指導課長    日本語指導の加配教員とは別に市費で採用するもので、日本語指導が必要

な外国人児童生徒の占める割合が特に高い学校に、配置する予定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（９）学校医の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（１０）令和４年度全国健康づくり推進学校表彰について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

井上教育長   協議事項（１）は、告辞文書の文面が、卒業式以前に卒業生を含め広く市

       民の目に触れることが、性質上好ましくないため、秘密会で行いたいが如何

       か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

井上教育長 議案第２号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   議案第２号は秘密会で行う。

【上 程】

井上教育長   議案第１号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を上程

し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第１号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を案件

のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第３号「専決処分の承認について（学校医を委嘱することについて）」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学校保健課長  （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議議案第３号「専決処分の承認について（学校医を委嘱することについて）」
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を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）令和５年川口市はたちの集い結果報告について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後４時１５分）


